



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる
笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校
令和6年9月2日(月)第6号

2学期 用意…スタート

～ 長い2学期 がんばる心の継続を ～

今年の夏は、猛暑だけでなく、ゲリラ豪雨にもみまわれた日が続きました。皆様、お元気にお過ごしていただいでしょうか。学校は、8月26日より、子どもたちの元気な声と姿が戻ってきました。今年度は37日間の夏休みでした。まだまだ暑い日や台風などの不安定な天候が予想されますが、日々子どもたちの笑顔のために教職員一同、心をひとつに精一杯日々の教育活動に努めてまいります。保護者の皆様には、引き続き御理解、御協力をお願いいたします。

今年は4年に一度のオリンピックの年でした。子どもたちも日本の選手の頑張りを多くの場で目にしたことでしょう。私は毎年子どもたちに、頑張る事や頑張る気持ちのすばらしさを伝えています。日々の努力、できないことにもコツコツと繰り返し取り組むことの大切さ、そして、できるできないではなくて一生懸命に自分の力を出し切る大切さ、この頑張る姿がすてきな自分をつくるだけでなく、周囲の人たちをも元気にしたり、力や感動を与えたりするものなのです。本校の子どもたちのがんばる姿はまさにそのひとつです。そして、屈託のない笑顔。これは、本校の最大の自慢です。このことが、広報富士見8月号で取り上げられ、多くの方々から大反響をいただきました。子どもたちが地域の中で生きていくために、多くの方にこのすばらしさを知っていただく一助になったととらえています。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。



先生たちは夏休みにパワーアップ

「先生って夏休みがあっという間ですね。」時々聞かれる言葉です。いえいえ、夏休みはありますが、先生たちはすっかり子どもたちと同じではないのです。毎年校内研修日を設けて学んでいます。今年は、包括的性教育、摂食・嚥下そして、ICTの活用について専門性を持った講師の方を招いての研修会を実施しました。研修会で学んだことを2学期からの子どもたちへの指導に活かしていきます。



☆お知らせ☆



夕涼み会 9月21日(土)15時~17時

今年もこの時期がやってまいりました。恒例の夕涼み会が開催されます。年々内容も広がり、今年も楽しい計画が進んでいます。子どもたち手作りのお知らせのポスターが校内だけでなく、市内にも掲示されています。先日卒業生の保護者の方からも連絡があり、楽しみに参加するとのお言葉をいただきました。今年は、キッチンカーがやってきます。屋台や作業販売もあります。縁日ゲームやお隣り富士見高校のジャグリング部のパフォーマンスも見られますよ。恒例のふわっぴーもやってきます。楽しい企画を準備して多くの方々のご参加をお待ちしております。



夕涼み会のポスター